

Forums pour l'entourage

besoin d'aide !

Par Profil supprimé Posté le 11/01/2019 à 22h33

Bonsoir

Mon copain et moi sommes ensemble depuis 6 ans.

Il y a environ 5 ans j'ai remarquer qu'il consommer de la cocaine. J'ai A ce moment là essayer de l'aider du mieux que je pouvais pour l'aider à sortir de la , mais sans succès car il n'avais « pas besoin d'aide » selon ses dires.

Cela a durer quelques semaines (8-10?) jusqu a ce que nous déménagions a 700km de notre ville natale.

Dans cette nouvelle ville ,(Nice) nous avons passer des mois parfait , malheureusement il a rechuter , et malgré mes nombreuses tentatives d'aides envers lui , rien n'y faisait , il n'arreter Pas. Cela a également durer quelques mois.. son comportement changer sans cesse , il pouvais passer d'adorable À exécrable d'une minute à l'autre. Les jours où j'étais abbatue a cause de cette drogue , je n'oser pas parler de peur de le contrarié

Parfois j'étais plus forte et j'arrivais à lui tenir tête. Mais en vain. Il s'est Endette un peu partout.. après chaque remboursement , une nouvelle dette ailleurs.. cercle vicieux qui le bousiller la vie.. j'avais toujours peur de ne pas pouvoir assumer le loyer , les charges , les factures... ça a durer 5mois.. 5mois d'enfer pour moi.. j'ai sombrer dans une dépression..

J'ai alors pris des initiatives pour un déménagement dans une autre grande ville à quelques centaines de kilomètre de la (montpellier) sans savoir ce qu'il m'attendais là bas..

En juin , nous avons emménager dans notre nouvel appartement montpelliérain , et malgré les difficultés que nous avons pu rencontrer là bas , nous étions heureux , ENSSEMBLE sans drogue. A ce moment là il avais décider de n'en plus consommer.

Mais , quelques mois plus tard , monsieur c'est fait des «amis »... consommateurs de toute sorte de drogues dur évidemment.. et à décider de faire une colocation avec un copain à lui. Je ne savais pas à l'époque que cet amis consommer et j'ai donc accepter là colocation sans savoir que l'homme chez qui nous vivions a l'époque Consommer de la cocaine , de l'heroine , du speed ...

et mon copain s'est Remis à consommer... sans s'arreter Cette fois. Pendant 5mois.. je ne reconnaissait plus mon copain.. et je suis donc parti vivre chez une amis un peu plus loin dans la region.

Mais cette situation me pesait

Je ne travaillais pas à l'époque Et lui avait sa petite société , qui , coulai petit à petit car monsieur avait du mal à honnorer ses rendez vous.

J'ai fini par retour'er Chez ma mère.

Après quelques semaines , monsieur ne supporter plus la distance et à tout abandonner pour venir me rejoindre

Son abstinence a durer 10mois.. 10 mois ou j'ai étais là plus heureuse , ou nous avions des projets (bébés , achat d'une maison , mariage) dans notre region natale nous avons réussi pendant ses 10mois à nous reconstruire , nous avons louer une petite maison , et retrouver du travaille. Monsieur à signer son premier

CDI dans le domaine qu'il aime et moi j'ai trouver les formations qui me plaisent. mais il a fini par , encore une fois , re plonger.. tête baisser.

Depuis octobre 2018 , il consomme régulièrement , tout les soirs , été pour moi , cette enieme crise c'est la descente aux enfers... je ne supporte plus , je suis fatigué , je ne tient' plus le coup comme pour les fois précédente.. je suis plus sensible , et à la fois plus agressive. j'ai l'impression D'avoir été trahi par celui que j'aime.. j'ai l'impression d'avoir redonner ma confiance à quelqu'un qui ne l'an merite pas

Il dis qu'il consomme car « c'est le bordel dans sa vie » mais il dis également qu'il n'a pas envie d'zreter pour le moment. Alors il continu de fumer la cocaine (crack) de plus en plus régulièrement , des doses toujours plus grosse , et tjrs plus rapidement.

Il va demander des avances à son patron sur son salaire et j'ai peur de ne pas pouvoir assumer seule financièrement...

Lorsqu'il consomme il est « au taquet » en revanche quand un n'a pas consommer c'est Un zombi.. j'ai mal au cœur et je n'en sais pas quoi faire pour l'aider.. j'aurai besoin de conseil..

Quel attitude a adopter quand il consommer ? Et quand il. EUX CONSOMMER, Que faire..
je suis perdu..

merci à ceux/celle qui me répondrai.

Et merci d'avoir lu mon histoire